



# 瀬 田 とし ゆき

# たまたま歓喜見聞会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

**滝田議員** 県道千葉臼井印西線は、印旛地域の西側を縱断し、佐倉市方面と千葉ニュータウン地域を結ぶ重要な幹線道路。舟戸大橋

は、この県道の印西市と佐倉市の境にある印旛沼を渡る橋で、印旛地域にとって地域の生活を支え、また産業や経済の発展などにも

大きく寄与する重要な橋となつてゐる。

今年度は、残る佐倉市側の旧橋撤去を行うとともに、新橋の下部工事に着手することとしております。今後とも、早期完成に向けて、事業の推進に努めてまいります。

12月定例県議会一般質問 印西市・栄町特集号



## 12月県議会で道路問題などを質問する濱田敏幸県議

千葉県議会随一の保守派議員として活躍する滝田敏幸県議(印西市選出・3期)は12月11日定例県議会一般質問に登壇。予算委員会を含め現役最多となる28度目の質問戦に臨みました。県道路予算の大幅な増額を要求するなど重要課題のほか、千葉一コーラス事業、手賀沼・印旛沼水環境、農業振興、部落差別解消などに

「して森田健作知事はじめ執行部との一問一答を展開。また、県土整備常任委員会副委員長として、本年6月開通予定の東京外環自動車道千葉県区間（松戸～市川間）を視察し、あらためて北千葉道路への接続の重要性を訴えるなど、滝田県議の県政における実行力と発言力がますます高まっています。

**印旛沼角戸大橋架け替え**

**北千葉道草深オフランプ 年度内供用開始へ**

これまで、側道部と掘削部の交通量の推移や周辺道路の渋滞状況などを調査しながら、草深オフランプについて、円滑に合流できるよう、側道部を2車線確保したまま、新たに加速車線を設置するなどの改修案の検討を行ってきたところです。

北千葉道草深才フラン  
学識経験者や地元関係者で構成する国道464号千葉ニュータウン地区交通対策検討会議を設置し、円滑な交通を確保するための交通処理方策について、協

# ソフ 年度内供用開始へ

たまた敏幸・PROFILE

- 1960年 印西町大森生まれ
  - 大森小、印西中
  - 県立我孫子高校卒
  - 1982年 同志社大学卒業
  - 1999年 印西市議初当選
  - 2003年 印西市議再選
  - 2007年 千葉県議初当選
  - 2008年 印西市消防団副団長
  - 2009年 総合企画水道常任委員長
  - 2010年 千葉県ラグビー協会会長
  - 2011年 千葉県議再選
  - 2013年 総務防災常任委員長
  - 2014年 北千葉道路推進議連幹事長
  - 2015年 千葉県議3選
  - 千葉自民党政調会副会长
  - 農林水産常任委員長
  - 2016年

これらの声に、県として  
もしつかり答えていく必  
要があるものと考える。

また、全国的に技術者不足の状況であるので土木事務所等の技術職員の十分な確保も併せてお願いしたい。

# 県道路予算増額を要望

間で合意されたことから、  
10月に改良工事に着手しま  
した。現在、車道拡幅部の

盛土工事を実施しております。  
今年度内の供用開始に向  
整備を進めてまいります。

# 千葉ニュータウン 未処分地は県民の財産

滝田議員 県の土木費は10年前に比べ約2割減、20年前と比べると6割以上減少している。土木予算全体が削減されている中、道路などの社会資本の整備費だけでなくその維持管理費も削減されている。

県民生活に直接関係する、草刈りなどの道路の維持管理については、安全な交通

の確保や沿道環境の保全を図る上で大変重要。しかしながら、県民の期待に十分に応えられている状況ではないと思われる。

そこでうかがうが、草刈りや舗装修繕などの道路の維持管理に関する住民からの要望に対応して、県はどのように対応していくのか。

県土整備部長 道路の維

## 土木予算の増額を

いますが、県とい

たしましては限られた予算の中で、新技術を用いた舗

装修繕や雑草の発

生を抑制するシートの敷設など、創意工夫により、効果的・効率的な維持管理を行つておられます。

県民からの要望には、十分に応えられていない面もござります。

来年度の予算編成に向けて、道路や河川等の社会資本整備が進むよう、土木予算の増額を要望する。

## 20年前と比べ 6割減少

持管理に努めてまいります。

このため、年内を目途に策定している次期農林水産業振興計画に基づき各種施策を着実に実施するとともに、国

の事業も最大限に活用し

ながら必要な予算の確保に努め、農業産出額の増大と生産者の所得向上を図つてまいります。



東京外環道・市川JCT工事状況を視察

環境生活部長 印旛沼、手賀沼については、対策が多岐にわた

り、部局を超えた横断的な取り組みが必要であるため、本年3月に環境農林水産、河川などを関係部局を集めた会議を実施しました。

印旛沼、手賀沼

沼についても、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超

えた横断的な取り

組みが必要であ

るため、本年3

月に環境農林

水産、河川などを

関係部局を集

めた会議を実施

しました。

印旛沼、手賀沼

沼については、対

策が多岐にわた

り、部局を超